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ANCRAGE TERRITORIAL

Lancement de la 2ème édition du tournoi Lancement de la 2ème édition du tournoi 
de football des communautés riverainesde football des communautés riveraines

Le Stade Municipal d’Afan Mabé a vibré ce jeudi 7 novembre 2024, au son du coup d’envoi du 
Tournoi des Communautés Riveraines organisé par le Port Autonome de  Kribi.

Tatiane NGUEFACK

quelques semaines après le lancement du Tournoi de la 
Communauté Portuaire, le Port Autonome de Kribi, jette les 
dés pour une nouvelle compétition, opposant les  riverains de 

la localité. Cet évènement vise à rassembler  les différentes communautés 
de Kribi autour d’une passion commune, tout en mettant en avant 
les valeurs essentielles de résilience, de fair-play et d’esprit d’équipe. 
Pour cette première rencontre, la formation FANG NGUMBA, malheureuse 
finaliste de l’édition précédente,  a affronté la formation MABI PFIER 
BOURI, champions en titre. Pour présider le lancement officielle de la 
compétition, Joseph EKANE, Conseiller technique numéro 6 et par ailleurs 
Président du Comité d’Organisation du tournoi a représenté le Directeur 
Général  du PAK, Patrice MELOM, à l’occasion. Le panel de la tribune 
était composé d’autorités administratives et traditionnelles locales, de 
spectateurs friands de sport, venus pour apporter une atmosphère 
vibrante et pleine d’énergie.  . 
Dès les premières minutes, les deux équipes ont offert un spectacle 
captivant, alternant entre gestes techniques brillants et moments de 
tension. Contre toute attente, FANG NGUMBA a ouvert le score avec deux 
buts, prenant une avance confortable à la fin de la première mi-temps. 
À la reprise, les Rouges et Noirs de MABI PFIER BOURI ont décidé de 
remanier leur onze, cherchant à insuffler du dynamisme et à inverser la 
tendance. Leur détermination s’est traduite par un but inscrit quelques 
minutes après le coup d’envoi de la seconde période, ravivant l’espoir au 

sein de leurs supporters. Cependant, malgré plusieurs tentatives, 
ils n’ont pas réussi à égaliser, permettant à FANG NGUMBA de 
célébrer une victoire, emportant la foule dans une frénésie de 
joie. En remportant cette première victoire face à un adversaire 
redoutable, FANG NGOUMBA affiche ses ambitions pour les 
prochains matchs.  Au-delà d’un simple concours sportif, ce 
tournoi représente un moment important de Promouvoir les 
liens de cohésions sociales communautaires et de renforcement 
de la relation entre le port et les populations qui l’entourent. 
Sa Majesté OBA’A NGUIEMA a exprimé la détermination de son 
équipe FANG NGUMBA, précisant qu’ils étaient venus mieux 
préparés après une précédente édition difficile. De son côté, 
le coach des MABI Boys, Kevin NGOUA, a partagé sa déception 
face aux occasions ratées affirmant qu’ils travailleront sur leurs 
faiblesses pour repartir du bon pied. 
Le tournoi, qui se déroulera jusqu’au 20 novembre, se disputera 
entre 07 équipes issues des 07 Chefferies de Groupement ci-
après : EVOUZOK-EWONDO, FANG-NGOUMBA, BATANGA-NORD, 
MABI-PFIEBURI, BATANGA-SUD, BATANGA-LOHOVE,  MABI-SUD ; 
une série de matchs qui promettent de faire vibrer tous les 
amoureux du ballon rond du département de l’océan.
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COMMUNITY INVOLVEMENT

The 2nd edition of the riparian communities The 2nd edition of the riparian communities 
football tournament kicks offfootball tournament kicks off

The Afan Mabé Municipal Stadium was alive this Thursday 7 November 2024 with the kick-off of 
the Riparian Communities Tournament organised by the Port Authority of Kribi.

Just a few weeks after the launch of the Port Community 
Tournament, the Port Authority of Kribi is rolling the dice for 
a new competition pitting the riparian communities against each 

other. The aim of this event is to bring together the different communities 
of Kribi around a common passion, while highlighting the key values 
of resilience, fair play and team spirit.
For this first match, the FANG NGUMBA club, unfortunate finalists of the 
previous edition, faced the MABI PFIER BOURI club, defending champions. 
The official launch of the event was presided over by Joseph EKANE, 
Technical Advisor No. 6, Chairperson of the Tournament Organising 
Committee and Representative of Patrice MELOM, PAK General Manager. 
The rostrum panel was made up of local administrative and traditional 
authorities, as well as sports-loving spectators who had come spies up 
the electrifying atmosphere.
From the very first minutes, both teams displayed incredible skills, 
alternating between brilliant technical moves and moments of tension. 
Against all the odds, FANG NGUMBA scored two goals, taking the lead 
at the end of the first half. 
At the start of the second half, MABI PFIER BOURI’s Red and Blacks decided 
to reshuffle their eleven players, in a bid to boost their momentum and 
turn things around. Their determination was reflected in a goal scored 
a few minutes after the second half kicked off, reviving the hopes of 

their supporters. However, despite several attempts, they failed 
to equalise, allowing FANG NGUMBA to celebrate a victory, 
sending the crowd into a frenzy of joy. With this first victory over 
a formidable opponent, FANG NGUMBA is demonstrating its 
ambitions for future matches. Beyond being a sports competition, 
this tournament is a key moment of promoting social community 
cohesion and strengthening the relationship between the port 
and its neighbouring communities.
His Majesty OBA’A NGUIEMA expressed the determination of 
his FANG NGUMBA team, highlighting that they had come 
well prepared after a difficult previous edition. As for the MABI 
Boys coach Kevin NGOUA, he shared his disappointment at 
the missed opportunities, saying they would work on their 
weaknesses to bounce back.
This tournament, which will run until 20 November, will be 
contested by 7 teams from the following 7 chiefdoms: EVOUZOK-
EWONDO, FANG-NGOUMBA, BATANGA-NORD, MABI-PFIEBURI, 
BATANGA-SUD, BATANGA-LOHOVE, MABI-SUD; a series of matches, 
which will thrill all football lovers in the Ocean Division.

Tatiane NGUEFACK
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« C’est un sentiment de joie qui m’anime aujourd’hui, 
lorsque l’on se souvient que l’an dernier, nous étions 
les derniers. On a voulu écrire le nom Mfangoumba 
dans la liste des grands clubs des riverains du Port, 
voilà pourquoi les équipes ont été bien préparées pour cette nouvelle 
édition. La mise en confiance est là à travers la présence de plus d’une 
cinquantaine de nos ressortissants venus écrire notre histoire.t ».

“I am delighted to be here today, when we remember that last 
year we came last. We wanted to add the name Mfangoumba 
to the list of great clubs from the Port communities, which 

is why the teams have been well prepared for this new edition. The 
confidence-building measures are in place with the presence of over 
fifty of our native players who have come to make history. ”.  

Les équipes 
ont été bien 
préparées pour 
cette nouvelle 
édition

The teams have been 
well prepared for 

this new edition
OBA’A NGUIEMAOBA’A NGUIEMA

Formateur CNUCED

Head of the FANG-
NGOUMBA team (Kribi)
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« Au nom de mon Directeur Général, patrice MELOM que 
je représente ici et en cet après-midi, pour l’ouverture 
du tournoi des Communautés Riveraines organisé par 
le Port Autonome de Kribi, Je suis animé par un esprit 
de joie. Le fait que toutes les communautés ainsi que 
leurs Majestés respectives aient répondu présent, ne 
me rend pas indifférent. Cela signifie simplement que 
nous sommes entrain d’évolué par rapport à l’année 
passée. Je me souviens que l’an dernier, nous n’avions 
pas d’expérience et dont pas de préparation dans le 
sens strict du terme. Je pense que cette deuxième 
édition, nous a donné une grande occasion de mieux maitriser les 
actions à mener pour le bon déroulement du tournoi. Je suis très fier 
des préparatifs et  du but même du tournoi qui est celui de rassembler 
les riverains ».

“On behalf of my General Manager, Patrice Melom, whom I 
represent here this afternoon for the opening of the Riparian 
Communities Tournament organised by the Port Authority 
of Kribi, I am overwhelmed with joy. I was marked by the 
fact that all the communities and their respective Majesties 
have turned up. It simply means that we are making progress 
compared to last year. I remember that last year, we had no 
experience and therefore no preparation in the strict sense 
of the term. I think that this second edition has given us a 
great opportunity to have a better grasp of what needs to 

be done to ensure that the tournament goes on smoothly. I am very 
proud of the preparations and of the very aim of the tournament, 
which is to bring riparian communities together ”.  

Je suis très fier 
des préparatifs 
et  du but même 
du tournoi

I am very proud of 
the preparations 
and the very aim 
of the tournament

Joseph EKANEJoseph EKANE

Conseiller Technique N°6 
et Président du Comité 

d’organisation du Tournoi des 
Communautés Riveraines 

organisé par le PAK

Technical Advisor No.6 and 
Chairman of the PAK Riparian 

Communities Tournament 
Organising Committee
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ORIENTATION PROFESSIONNELLE

Le Port de Kribi présente les métiers Le Port de Kribi présente les métiers 
portuaires et maritimes portuaires et maritimes 

Du 31 octobre au 01 novembre 2024, le Port Autonome de Kribi a ouvert ses portes au grand public 
à travers une série d’actions dédiés à la découverte des métiers de son secteur d’activités

Une dizaine d’établissements de l’enseignement secondaire et 
universitaire de la ville de Kribi ont répondu présents à l’appel 
du Port Autonome de Kribi, à l’occasion des journées portes 

ouvertes sur les métiers portuaires et maritimes. Des rencontres qui, en 
mettant en lumière les opportunités professionnelles dans ce secteur clé 
pour l’économie nationale, offrent une occasion unique de plonger dans 
l’univers de la logistique, du transport maritime, des infrastructures portuaires, 
de l’environnement industriel à travers les entreprises qui exercent dans et 
autour de la sphère portuaire. 
« On parle régulièrement des métiers portuaires et maritimes à l’occasion 
de ces journées portes ouvertes, il faut désormais y ajouter des métiers 
industriels » a déclaré monsieur Patrice MELOM, Directeur Général du Port 
Autonome de Kribi, lors de son discours d’ouverture officiel de ces journées. 
A ses côtés, le 2e adjoint au Maire de la ville de Kribi, le Directeur Général 
de l’entreprise China Harbour Engineering Company (CHEC) GHU GAOBAI, 
ainsi que le délégué départemental de l’enseignement secondaire. 
Le propos du Directeur Général du PAK permettait de mettre en lumière 
le potentiel escompté d’emplois qu’offrira la zone industrialo-portuaire de 
Kribi, dotée de 15 000 ha offerts par le président de la république à travers 
un décret signé le 26 juin 2023. Et il ajoutait en substance « le chef de l’Etat, 
pour traduire la vision qu’il a, nous a gratifier de 15000 ha de terrain. Je ne 
sais pas si vous vous représentez ce que c’est ». 
Avec un programme riche en conférences, visites guidées de stands, 
retours d’expériences, ces journées ont permis de mieux comprendre le 
fonctionnement du Port, les métiers associés à ce secteur, la diversité des 
entreprises qui densifient de jour en jour la zone industrialo-portuaire de 
Kribi. Des officiers de ports aux pilotes des remorqueurs, en passant par les 
opérateurs de grue, les logisticiens, les lamaneurs, les responsables qualité-
sécurité-environnement, le Port de Kribi, ses concessionnaires et partenaires 
offrent une palette variée de professions, souvent peu connues du grand 

public. Ces rencontres ont donc été l’occasion idéale pour les jeunes 
en quête de formation ou de réorientation professionnelles de 
découvrir les nombreuses opportunités qu’offre le secteur maritime 
et portuaire.
Après la visite guidée des stands par le DG et ses invités, l’assistance a 
suivi avec une grande attention les présentations des entreprises et 
partenaires travaillant ou installés au Port de Kribi. Serges Etoungui 
et Mabuh Linda, respectivement Officier de Port et capitaine de la 
marine marchande pour l’un et Officier de Port et Chef mécanicien 
de la marine marchande pour l’autre, ont entretenu l’assistance sur 
la connaissance du Port de Kribi et les métiers techniques qui s’y 
rattachent. Quant aux métiers supports, les éclairages de madame 
Zion née OSSOMBA Prisca, Chef de service de la formation au PAK 
ont été édifiants. 
Lengué Vivien de l’entreprise ACC Cocoa, installée dans la zone 
industrialo-portuaire présentera les profils requis dans cette 
entreprise spécialisée dans la transformation du Cacao. Lui ont 
ainsi emboité le pas, Aboul Djamil et Ze Roland, Shift managers de 
Kribi Multipurpose Terminal (KMT), tandis que Steve Abanda, DG de 
Smit Lamnalco et sa collaboratrice madame Tabot ont décliné les 
profils pointus et les formations requises chez ce concessionnaire 
en charge des remorqueurs au Port de Kribi.   
Une grande première en somme, pour cette première édition initiée 
par la Direction de l’aménagement et de l’environnement du PAK, 
dont le service des relations avec les communautés riveraines a 
été à la manœuvre pour offrir cette expérience aux jeunes. Eric 
Mana, Chef de ce service, qu’assiste Rose Belobo et tous les autres 
responsables éteignent les lampions de cette édition pour rallumer 
déjà ceux de la prochaine édition. 

Paul Charlot ELOMO
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PROFESSIONAL GUIDANCE

The Port of Kribi Presents Port and The Port of Kribi Presents Port and 
Maritime ProfessionsMaritime Professions

Du 31 octobre au 01 novembre 2024, le Port Autonome de Kribi a ouvert ses portes au grand public 
à travers une série d’actions dédiés à la découverte des métiers de son secteur d’activités

about a dozen secondary schools and universities in the town of 
Kribi responded to the call from the Port Authority of Kribi for 
open days on port and maritime professions. By highlighting 

the career opportunities in this key sector for the national economy, these 
events provided a unique opportunity to delve into the world of logistics, 
maritime transport, port infrastructure and the industrial environment 
through companies operating in and around the port.
“We often talk about port and maritime professions during open days, but 
now we need to add industrial professions”, Patrice MELOM, General Manager 
of the Port Authority of Kribi, said during his official opening speech for 
these open days. He was accompanied by the 2nd Deputy Mayor of Kribi, 
the General Manager of China Harbour Engineering Company (CHEC) GHU 
GAOBAI, and the Divisional Delegate for Secondary Education.
PAK General Manager’s speech highlighted the expected employment 
potential offered by the Kribi Port Industrial Zone, which has been endowed 
with 15,000 hectares of land by the President of the Republic through a 
Decree signed on 26 June 2023. In addition, he said, “The Head of State 
has given us 15,000 hectares of land to reflect his vision. I do not know if 
you can imagine what that implies”.
With a rich programme featuring conferences, guided tours of stands and 
feedback, these days provided an opportunity to have an in-depth knowledge 
of how the Port operates, the jobs associated with this sector and the various 
companies that are increasingly occupying the Kribi Port Industrial Zone by 
the day. For illustration purposes, from port officers to tugboat pilots, crane 
operators, logisticians, stevedores and quality-safety-environment managers, 
the Port of Kribi, its concession holders and partners offer a wide range 
of professions, many of which are unknown to the general public. These 
meetings were therefore an ideal opportunity for young people looking 

for training or a career change to discover the many opportunities 
offered by the maritime and port sector.
After a guided tour of the stands by the General Manager and his 
guests, the audience listened attentively to the presentations by 
the companies and partners operating or based at the Port of Kribi. 
Serges ETOUNGUI, Harbour Officer and Captain in the Merchant 
Navy, and MABUH Linda, Harbour Officer and Chief Engineer in 
the Merchant Navy, spoke to the audience about the Port of Kribi 
and its related technical professions. Mrs Zion OSSOMBA Prisca, 
Head of PAK Training Service, gave an enlightening presentation 
of support professions.
LENGUE Vivien from ACC Cocoa, a company based in the Port 
Industrial Zone, presented the profiles required in this company, 
which specialises in cocoa processing. Aboul DJAMIL and ZE Roland, 
Shift Managers at the Kribi Multipurpose Terminal (KMT), followed 
suit, while Steve ABANDA, General Manager of Smit Lamnalco, 
and his collaborator Madame TABOT described the specialised 
profiles and skills required by the concession holder in charge of 
tugboats at the Port of Kribi.
In a nutshell, it was a great first experience for this first edition 
organised by PAK’s Land Development and Environment Department, 
whose Relations Service with Riparian Communities was in charge 
of offering this unique experience to young people. Eric MANA, 
Head of this department, assisted by Rose Belobo and all the other 
people in charge, closed this year’s edition and are looking forward 
to starting the next edition.

Paul Charlot ELOMO



N°237 - 11 NOVEMBRE 20249

« Un événement comme celui-ci est déterminant pour 
votre avenir dans la mesure où il peut vous permettre 
de vous positionner dans le développement fructueux 
de votre carrière. 
Nous avons le bonheur que le Chef de l’Etat ait décidé 
d’implanter ici à Kribi le Port de Kribi, vous n’en réalisez 
peut-être pas encore l’importance, mais je vais vous 
donner des exemples. Par principe, dans chaque ville 
ou une infrastructure comme le Port est implantée, en 
général la vie autour de l’infrastructure est rythmée 
par ce Port. Deuxièmement, le Port n’est pas une 
infrastructure qu’on implante et qu’on déplace au 
bout de 20 ans. C’est une infrastructure pérenne qui 
va se développer d’années en années. Aujourd’hui, nous en somme 
encore à l’embryon du Port. Mais quand nous nous projetons dans 
10 ou 20 ans, ce sera quelque chose de costaud. 
J’ai assisté il y a quelques années au 500e anniversaire du Port du 
Havre et pourtant le Port du Havre continu à se construire. Tous ceux 
qui habitent autour d’une infrastructure comme celle là devraient 
trouver leur compte. 
J’ai entendu parler des Journées portes ouvertes des métiers portuaires 
et maritimes, il faut désormais y ajouter des métiers industriels. Car 
nous aurons encore beaucoup plus d’industries. Le Chef de l’Etat, 
pour traduire la vision qu’il à nous a gratifier de 15000 ha de terrain. 
Je ne sais pas si vous vous représentez ce que c’est ».

“An event like this is of key importance for your future 
because it can help you in developing a successful career.
We are quite fortunate that the Head of State decided to 
establish the Port of Kribi here in Kribi. You might not yet 
notice its importance, but I will give you some examples. 
Generally, in every town where an infrastructure such 
as the Port is located, life around the infrastructure is 
usually influenced by the Port. Secondly, the Port is not 
an infrastructure that is set up and moved after 20 years. It 
is a long-lasting infrastructure that will be developed year 
in year out. Today, the Port is still in its embryonic stage. 
But when we look 10 or 20 years down the line, it is going 
to be something really big.

I attended the 500th anniversary of the Port of Le Havre a few years 
ago, and yet the Port of Le Havre is still being built. Everyone who lives 
around an infrastructure like this would benefit from it.
I have heard of open days on port and maritime professions, and 
now we need to add industrial professions to that list. Because we 
are going to have many more industries. The Head of State has given 
us 15,000 hectares of land to reflect his vision. I do not know if you 
can imagine what this implies ”.  

Un événement 
comme celui-ci 
est déterminant 
pour votre 
avenir

An event like this is 
of key importance 

for your future

Patrice MELOMPatrice MELOM

Directeur Général du PAK

General Manager of PAK
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le PAK sème l’espoir au cœur 
de la forêt équatoriale

EXCELLENCE SCOLAIRE À MEYOMESSALA

le PAK pour cet appui inédit et lance un appel pour du 
matériel didactique adapté aux élèves malvoyants et 
malentendants. La lutte de ces enfants pour apprendre, 
malgré les conditions difficiles, souligne l’importance d’un 
soutien durable.

Certaines histoires émouvantes se démarquent. Marguerite, 
une grand-mère à la peau marquée par les années, assiste 
avec des larmes de gratitude à la remise d’un cartable 
flambant neuf à son petit-fils. «C’est la première fois qu’il 
en a un tout neuf avec du matériel pour l’année scolaire», 
murmure-t-elle, les yeux brillants. Pour elle, ce cartable 
symbolise un nouveau départ, un élan d’espoir dans une 
vie marquée par les épreuves.

Alex Mindja, l’initiateur de cette journée, replonge dans 
ses souvenirs d’enfance à Nkogmekak. Lui-même a grandi 
dans cette région, et ce geste de solidarité envers les jeunes 
élèves lui donne l’impression de boucler la boucle. La voix 
des écoliers et leurs sourires rappellent à tous qu’un simple 
cartable peut changer le destin d’un enfant.

La dernière étape se déroule à l’école publique de Meyomessala. 
Sous un ciel dégagé, les enfants accourent joyeusement, 
leurs visages illuminés d’excitation. La distribution des 
kits scolaires se fait dans des éclats de rire et des mains 
impatientes tendues vers leurs précieux cadeaux. À chaque 
étape, les enfants et enseignants adressent des mots de 
gratitude au Directeur Général du PAK, accompagnés de 
bouquets de fleurs, symbole de reconnaissance envers 
cet acte généreux.

Quand la journée touche à sa fin et que la dernière photo 
est prise, une mère, émue, murmure doucement : « Je n’avais 
pas encore acheté le cartable, ni la tenue... Avec ce don, il 
ne me reste plus que la tenue à acheter. Merci le Port de 
Kribi. Revenez encore plus souvent. ». Et un notable local 
confie: « chez nous, un seul mot peut manifester notre 
reconnaissance AKEVA, MERCI. 

Alors que le crépuscule teinte le ciel de nuances dorées, 
la délégation du PAK quitte Meyomessala, emportant 
avec elle des images gravées de sourires, de larmes de 
gratitude et de remerciements sincères. Un dernier cri 
d’enfant résonne, fragile mais porteur de tout l’espoir 
semé ce jour-là : «Merci la voiture, merci les sacs, merci 
le tonton de Kribi !»

Ce n’était pas qu’une simple distribution de fournitures. 
Ce jour-là, le PAK a planté des graines d’espoir dans le 
cœur d’une génération, prouvant une fois de plus que 
son engagement dépasse le transport de marchandises. Il 
transporte des rêves, des promesses et la foi en un avenir 
meilleur.

Achille ZAM

Au cœur de l’immense forêt équatoriale, là où chaque souffle 
de vent fait vibrer la nature, une journée pleine de promesses et 
d’émotions se déroule. Les routes serpentines de la boucle routière 
de Sangmélima mènent à Meyomessala, localité nichée dans la 
verdure, où résonnent ce 19 octobre 2024 des rires d’enfants, des 
chants d’oiseaux et des éclats de joie. Le Port Autonome de Kribi 
(PAK) accompagne la 3ème édition de la Journée de l’excellence 
scolaire et académique de Meyomessala, apportant bien plus que 
des fournitures scolaires : il sème l’espoir dans les vies fragiles de 
jeunes écoliers.

Sous un soleil radieux qui baigne l’esplanade de la paroisse Sacré 
Cœur d’Efoulan Yetchang, les enfants, en uniformes impeccables, 
attendent impatiemment. À leur arrivée, les délégations de la 
Journée de l’excellence scolaire et du PAK sont  accueillies par des 
chants joyeux et des danses enjouées, offrant une scène touchante 
de gratitude et de reconnaissance. Le curé de la paroisse élève 
la foule avec des mots simples mais puissants, rappelant que 
«soutenir ces enfants, c’est préparer l’avenir, c’est semer dans leurs 
cœurs l’espoir et la persévérance.» Près de cent écoliers venus de 
quatre écoles primaires et d’une école maternelle Sont présents.

Les kits scolaires, composés de cartables neufs, de cahiers immaculés, 
de stylos, de crayons et d’ardoises flambant neufs, circulent de 
mains en mains, chaque objet scintillant comme un trésor aux yeux 
des enfants. «Merci», crie un garçon, sa voix pure perçant l’air avec 
une candeur touchant le cœur de tous. Les sourires illuminent les 
visages et l’espoir brille dans le regard de chaque enfant.

À l’école publique inclusive de Mvomeka’a, où les défis sont plus 
grands pour des enfants en situation de handicap, le geste du PAK 
prend une dimension encore plus poignante. Près de 80 élèves, 
nécessiteux ou en situation de handicap, reçoivent ces précieux 
dons. Le Directeur de l’école, la voix nouée par l’émotion, remercie 



N°237 - 11 NOVEMBRE 202411

L’Autorité Portuaire de Kribi a récemment participé au Forum des 
Affaires du Commonwealth qui s’est tenu à Samoa du 23 au 24 
octobre 2024. Cette édition a réuni des professionnels éminents 
du monde entier pour discuter des opportunités d’investissement 
et de coopération au sein de la communauté du Commonwealth.

Pour le PAK, cette participation a été l’occasion de renforcer ses 
liens avec les membres du Commonwealth et de présenter les 
opportunités d’investissement offertes par le port de Kribi. Les 
échanges avec les leaders clés de l’industrie ont permis d’explorer des 
collaborations potentielles susceptibles d’impacter le développement 
du port. La délégation du PAK présente à l’évènement s’est dite 
ravis d’avoir participé à ce forum qui a offert une plateforme idéale 
pour renouer les liens avec des investisseurs et des partenaires 
potentiels. 

Cette participation s’inscrit dans la stratégie du PAK, pour promouvoir 
ses infrastructures de pointes et les opportunités qu’offre sa zone 
industrielle pour les entreprises nationales et internationales.

Le Port Autonome de 
Kribi renforce ses liens 
au Forum des Affaires du 
Commonwealth à Samoa.

COMMON WEALTH

Gisèle KAMDEM
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Pour toutes vos demandes de 
cotations, offres commerciales et 

éventuelles réclamations, contactez 
nos équipes sur l’adresse

Please contact our team for all 
your requests regarding quotations, 

commercial offers, and possible 
reclamations.

client@pak.cm

Seigneur prête moi juste 20 millions 
dans mon argent du futur s’il te plait , 
la terre t’appartient je vais fuir pour

aller où ?

Espace d’influence dans lequel le port vend ses services, 
recrute sa clientèle et assure une desserte physique

● ��ARRIÈRE-PAYS D’UN PORT :


